



ASEGURAN QUE ES UNO DE LOS PEORES AÑOS

Comercio establecido de Ovalle acusa bajas ventas navideñas

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Las fiestas de final de año son ocasión para que las familias se reúnan y compartan, así como también es una oportunidad para que el rubro del comercio aumente sus ganancias, tanto en quienes se dedican a la venta de alimentos, como a la venta de regalos. No obstante, el comercio establecido de Ovalle acusa que este año las ventas han estado bajas, lo que explican por diferentes factores, aunque principalmente por la presencia de ambulantes.

Así lo comienza asegurando el presidente de la Cámara de Comercio de Ovalle, Washington Altamirano, "hasta el momento hay mucha gente que reclama que están bajas las ventas, no ha repuntado como pensaban. El problema es el de siempre, que hay mucho comercio ambulante en las principales calles del centro, entonces todo eso le quita la clientela al comercio establecido, sobre todo a los pequeños comerciantes. Yo creo que las ventas este año van a ser peor que el año pasado, y eso que el 2023 también fue un año regular, no fueron tan buenas las ventas", sostuvo.

En esa línea, el dirigente gremial añade que "yo he visto a Carabineros en rondas, pero no pueden estar todo el día sacando a esta gente. Además, el otro problema es que hay mucho local grande chino, ese es un problema no solo de Ovalle, es de todo Chile"

En sectores comerciales emblemáticos del centro confirman esta situación, como por ejemplo Barrio Independencia, y así lo manifiesta uno de los dirigentes del sector, Oscar López, "ha estado bajo el flujo de público, necesitamos una señal potente del alcalde porque hay que levantar el Mercado, se necesita que la gente llegue a estos lugares. Actualmente la gente se aglomera en su mayoría en Vicuña Mackenna, entonces falta



La presencia de vendedores ambulantes sería una de las causas de las bajas ventas en el comercio establecido.

FOTO ARCHIVO

Dirigentes del comercio ovallino señalan que factores como la presencia de ambulantes y la inseguridad han provocado que sus ventas sean bajas en la previa de la navidad, aunque por otro lado, se manifiestan esperanzados en que esto pueda repuntar durante este lunes 23 y martes 24 de diciembre.

reencantar ese público. También está el tema de ambulantes, nosotros siempre decimos que son personas que llegan desde otras comunas, y lo que vemos es que Carabineros hace su trabajo pero no da abasto, no vemos tantos patrullajes como quisiéramos", señaló.

El vocero de los comerciantes de Benavente, Robert Townsend, también comenta esta situación, "las ventas están mucho más bajas que los años pasados, y es en todos lados, he conversado con varios locatarios y administradores de supermercados, y todos comentan una baja sustancial de las ventas. Yo creo que pasa por un tema multifactorial, la situación económica del país, los ambulantes que generan una competencia desleal, y hasta el tema de seguridad, por ejemplo en Benavente hay mucha gente que después de las 6 de la tarde no se atreve a venir porque encuentran que el sector es inseguro" indicó.

"Ni siquiera para la pandemia estaban tan bajas las ventas, se nota una baja muy grande en comparación

con otros años", enfatizó.

ESPERANZA

En medio de estas bajas ventas, los comerciantes ovallinos manifiestan estar esperanzados en que la situación mejore durante este lunes 23 y martes 24 de diciembre, en las compras de última hora.

"Los comerciantes están esperando que esto repunte el lunes o martes, sobre todo los supermercados. Están todos esperanzados de que esto mejore, pero la verdad es que afecta que haya tantos ambulantes en el centro", señaló Washington Altamirano.

"La esperanza es lo último que se pierde, estamos esperanzados en que en estos dos últimos días puedan repuntar las ventas y mejorar, pero estamos especulando, pensando en que la mayoría son los que compran a última hora, y que eso pueda salvar comercialmente estas fiestas", añadió por su parte Robert Townsend.

Por último, Oscar López extendió un llamado para la comunidad ovallina,

"HASTA EL MOMENTO HAY MUCHA GENTE QUE RECLAMA QUE ESTÁN BAJAS LAS VENTAS, NO HA REPUNTADO COMO PENSABAN. EL PROBLEMA ES EL DE SIEMPRE, QUE HAY MUCHO COMERCIO AMBULANTE EN LAS PRINCIPALES CALLES DEL CENTRO, ENTONCES TODO ES LO QUE LE QUITA LA CLIENTELA AL COMERCIO ESTABLECIDO"

WASHINGTON ALTAMIRANO

PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE OVALLE

"nosotros llamamos a que la misma gente opte por algo seguro, por ejemplo en la compra de juguetes, si la gente compra en el comercio establecido tendrá su boleta para poder reclamar, en cambio en el comercio ambulante no tienen esa garantía. Por eso solicitamos al público que prefiera el comercio establecido", concluyó.

**AVISOS
ECONÓMICOS**

El Ovallino

**Aquí,
donde quieres
que te vean**

**Te esperamos en
Miguel Aguirre
109, Ovalle**